

CONCLUSIONES

La insuficiencia renal crónica actualmente es un gran problema de salud y económico ya que ha aumentado el índice de personas portadoras de esta enfermedad sobre todo en las edades de los 44 –55 años de edad y lleva consigo un tratamiento muy costoso.

Nuestra sociedad aun no se encuentra educada para someterse a los intensos tratamientos que les permitan conservarse por períodos prolongados de vida.

Durante la realización de este trabajo principalmente se requirió de llevar a cabo el curso de titulación el cual fue realizado durante los meses de Julio-Septiembre del 2002, en el se nos instruyó acerca de cómo realizar un trabajo de investigación basada en una serie de pasos para la obtención de datos, valoración y análisis.

Para nosotras como enfermeras es muy importante contar con este método ya que así podemos brindar una atención de mayor calidad basándonos en necesidades reales de los usuarios, podemos además brindar una evaluación continua de los resultados esperados en los sujetos.

La usuaria a la cual nos referimos aparenta una tranquilidad y se considera optimista con su enfermedad y al estar enterada de las complicaciones y el pronóstico de su cuadro, refiere ser más cuidadosa, más higiénica y convencional, ya que de ella misma depende el estado físico-mental de sus enfermedades, permaneciendo alerta a cualquier tipo de complicaciones, permanece en su hogar con su familia, estable, tranquila y conciente por lo que ha su enfermedad concierne.